

M^{me} Susan McCoy (B.A., Université Carleton, 1968) est entrée à l'Agence canadienne de développement international (ACDI) en 1984, après avoir passé plus de 10 ans dans le domaine du développement au Canada et à l'étranger. De 1979 à 1984, M^{me} McCoy a occupé divers postes auprès de la Direction des Affaires internationales d'Agriculture Canada et auprès du ministère d'État pour le développement social. Depuis 1984, elle a occupé un certain nombre de postes à l'administration centrale de l'ACDI, dont celui de directrice adjointe, Femmes et développement, d'analyste des programmes et d'agent de planification principal pour le Mali, d'analyste principale de la décentralisation et de la mise en oeuvre de l'examen de gestion stratégique, et tout dernièrement, de chef des Opérations pour l'assistance humanitaire internationale. De 1990 à 1992, M^{me} McCoy a été première secrétaire (développement) à Malawi. Elle sera accompagnée de sa fille. Elle est le premier ambassadeur du Canada résident au Mali.

M. Mark Moher (B.A. [chimie/mathématiques], University of Western Ontario, 1966; M.A. [histoire], Université de Toronto, 1969; études de troisième cycle, 1969-1973) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1973 et a été affecté à Genève et à Caracas. À Ottawa, M. Moher a occupé un certain nombre de postes, notamment ceux de directeur des Affaires nucléaires de 1983 à 1986, de directeur des relations avec les États-Unis de 1986 à 1989, de directeur général de la planification des politiques de 1989 à 1990 et, plus récemment, de directeur général de la Sécurité internationale, de la non-prolifération et du contrôle des armements et des affaires de la Conférence sur la sécurité et la coopération en Europe. M. Moher est marié à Jean Lennon et le couple a trois enfants.

M. Arthur C. Perron (B.Comm., Université Laval, 1966; M.Comm. [administration des affaires], Université Laval, 1967; Banff School of Advanced Management, 1977) est entré au Service des délégués commerciaux du ministère de l'Industrie et du Commerce en 1968, et a été affecté à Paris, Alger, Manille et Sydney; de 1990 à 1994, il a été ambassadeur en Thaïlande. À Ottawa, il a été directeur général, Opérations du personnel, de 1985 à 1987, puis directeur général, Asie et Pacifique Sud, de 1987 à 1990. En 1994, il a été nommé ambassadeur pour appuyer la candidature de la ville de Québec visant à accueillir les Jeux Olympiques d'hiver de 2002. M. Perron et sa femme, Nicole, ont deux enfants. Il succède à M. Marc-André Brault.

M. Marc Perron (B.A. Séminaire de Chicoutimi, 1961; B.A. [histoire], L. ès L. [langues modernes], Université Laval, 1964) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1964. Il a été affecté à Paris et à Bruxelles avec la mission canadienne auprès du Conseil de l'Atlantique Nord, à Yaoundé (Cameroun) et auprès de l'ambassade du Canada à Paris. De 1980 à 1982, M. Perron a été ambassadeur au Sénégal, et de 1985 à 1988, ambassadeur en Égypte.